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Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Erfahrungen Stadtteildialog

Erstellungsdatum 15.01.2020
Eingang 502:

Datum der Sitzung: 29.01.2020

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Seit Anfang 2019 haben quartalsweise Veranstaltungen im Rahmen des Stadtteildialogs stattgefunden, 
in denen Rundgänge, Sprechstunden und Diskussionsveranstaltungen des Oberbürgermeisters und 
der Verwaltung mit interessierten Bürgern durchgeführt wurden.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welche Erfahrungen konnten mit den im vergangenen Jahr durchgeführten Veranstaltungen im 
Rahmen des Stadtteildialogs gesammelt werden?

     gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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